
Mickaël 
Vallet

Mickaël 
Vallet

Michèle
Bazin
Michèle
Bazin

Maire de Marennes de 2008 à 2020,
Sénateur 

Maire de Saint-Agnant

de 2014 à 2020

                         
    2015-2021 : 6 ans à votre service

Le bilan de vos conseillers départementaux

Mickaël Vallet & Michèle Bazin

Conseil départemental 

de la Charente-Maritime

Chers habitants du canton de Marennes et Saint-Agnant,

En 2015 vous nous avez confié la responsabilité de porter votre voix et de vous 
défendre au conseil départemental de la Charente-Maritime. À chaque vote, au 
moment de nous exprimer sur chaque dossier et dans nos rencontres quotidiennes 
sur le terrain, c’est la même idée qui a guidé nos actions : mettre en application 
ce pourquoi vous nous aviez élus. 

Vous le constaterez dans le bilan que vous avez entre vos mains, nos engagements 
de 2015 ont été tenus. Nous sommes très fiers de pouvoir dire aujourd’hui : 
mission accomplie !



Lutter contre l’augmentation des impôts départementaux
Empêcher la mise en place d’un péage sur Oléron
Augmenter les investissements pour les communes du 
canton 
Mettre le marais de Brouage au cœur des politiques locales

Le combat fut difficile mais victorieux. 

Nous avons démontré qu’il n’était pas possible de 
faire payer les habitants de notre canton et du reste 
du département pour aller sur Oléron se balader, 
rendre visite à des amis ou se rendre à un rendez-
vous professionnel ou médical. En République, pas 
d’octroi !

Grâce à notre mobilisation le projet de péage a 
été retiré !

En 2015 
nous nous étions engagés à :

LA BATAILLE contre le 

péage d’oléron

PAROLES de citoyens

6 ans plus tard nous 
pouvons dire : MISSION ACCOMPLIE

« Les projets d’investissement dans 
les collèges sont suivis par les 
conseillers départementaux. Dans 
mon établissement ces financements 
m’ont permis de mener une action 
de sensibilisation à la nature avec 
l’implantation de ruches. » 

« Les 3 millions d’euros de travaux 
du contrat de progrès territorial du 
marais de Brouage vont sauver le 
marais. Grâce à Mickaël et Michèle, 
le conseil départemental a compris 
l’importance de participer à cet 
effort collectif. »

Sterenn, parent d’élève à 
Saint-Agnant

Jean-Marie, représentant 
des propriétaires du marais

Guillaume, professeur
de collège

Mickaël Vallet intervient pour faire rejeter le projet de péage.

« Les écoles du canton méritent 
des investissements soutenus par 
le département et nous avons pu 
compter sur Michèle Bazin et 
Mickaël Vallet. »



De 2015 à 2021 nous avons veillé 
à ce que les taux départementaux 
d’imposition n’augmentent pas pour 
défendre votre pouvoir d’achat.

Les premiers masques distribués après le confinement ont été 
ceux du département que nous avons amenés dans chaque 
mairie pour être mis à disposition de la   population.

De 2015 à 2021

Nous avons voté pour : 

Le déploiement de la fibre, 
Les investissements contre les submersions marines, 
Les investissements dans les collèges de Marennes 
et Saint-Agnant, 
Les investissements routiers dans les communes du 
canton,
Les financements des animations à Brouage et Broue…

« Mickaël et Michèle ont été au 
rendez-vous à chaque fois que 
nous avons eu besoin de leur appui. 
Ce bilan reflète le sérieux de leur 
travail. Du carrefour de la zone à la 
traversée du bourg en passant par 
la future maison médicale, Le Gua 
leur dit merci. » 

« A Saint-Froult nous avons besoin 
de relais au département pour 
débloquer certains dossiers. J’ai 
toujours pu compter sur Michèle 
et Mickaël. C’est essentiel pour 
les plus petites communes de ne 
jamais être oubliées. » 

« Marennes-Hiers-Brouage a bien 
de la chance d’avoir un conseiller 
départemental pour soutenir les 
dossiers. C’est un sérieux coup de 
pouce pour nos finances et nos 
projets. » 

Mickaël Vallet porte au Sénat 
la voix de nos territoires 
ruraux et des habitants 
du canton et défend leurs 
besoins. La conchyliculture, 
l’élevage, les services publics 
ou encore les questions 
littorales sont au cœur de ses 
interventions.

Le manque de financement de l’aide à domicile,
Les délibérations sur le péage d’Oléron, 
La règle inégalitaire des aides aux communes en 
fonction de la population,
Le manque de moyens de fonctionnement pour 
l’action sociale…

Nous avons voté contre : 

Patrice Brouhard, 
Maire du Gua

Simon Villard,
Maire de Saint-Froult

Claude Balloteau, Maire 
de Marennes-Hiers-Brouage

Michèle Bazin a été désignée 
présidente du Forum des Marais 
Atlantiques en 2019. Depuis, elle 
œuvre au développement durable 
des zones humides de l’Ouest de la 
France avec un œil particulier sur 
les actions en faveur des marais de 
Brouage et de la Seudre.

PAROLES de maires

Crise COVID

Distribution des premiers 
masques en avril-mai 2020 
à la mairie de Marennes-
Hiers-Brouage

0% 
d’augmentation 
d’impôts



BOURCEFRANC-LE-CHAPUS : réfection des giratoires, 
dragage du port du Chapus et du chenal de Mérignac, 
restauration du bac ostréicole, matériel nautique pour le 
centre de voile, réhabilitation de l’ancienne cantine scolaire, 
création du city stade, aménagement des vestiaires du stade, 
une pompe de nettoyage du port de Mérignac…

SAINT-AGNANT : réparation du pont de Villeneuve, 
restructuration de la mairie, mise aux normes du restaurant 
scolaire, rénovation du gymnase, chaudière granulés bois 
municipale, création du city stade, financement des « six 
jours de trottinettes », réalisation de la passerelle Saint-
Agnant / Echillais, réalisation des Halles du Marais… 

SAINT-JUST-LUZAC : aménagement du centre-bourg, voies 
d’évitement des Pibles et des Touches, réfection de l’école 
maternelle, réhabilitation des fossés à poissons de la Seudre, 
subvention à l’ensemble musical La Fraternelle, réhabilitation 
du Moulin des loges…

MOËZE : reconstruction du Pont d’Arceau, étude sur les 
itinéraires cyclables, mise en sécurité de la nef de l’église, 
réfection de la cour de l’école maternelle, restauration de 
l’autel de l’église, mise en place du poteau incendie rue de 
la Carrée…

SAINT-SORNIN : nouvel aménagement de la place du village, 
sécurisation de la départementale aux abords de la carrière, 
nouvelle traversée de Saint-Nadeau, aménagement des rues 
Chabrerie et de la Chaillière, réfection du terrain de tennis, 
consolidation de la chapelle de l’église, animations du site de 
Broue et financement des fouilles…

LE GUA : rénovation du centre-ville et de la traversée 
d’agglomération, nouveau giratoire d’entrée de ville et de 
zone, festival festiGuarts, rénovation de la cantine scolaire, 
un atelier de transformation fromagère, travaux d’urgence de 
l’église…

BEAUGEAY : plateaux ralentisseurs et coussins, construction 
d’un hangar pour ateliers municipaux, mise en souterrain de

Nous avons défendu les projets, suivi les dossiers et voté un soutien départemental pour les projets de toutes 
les communes du canton de 2015 à 2021. Quelques exemples concrets :

ans à votre service,
ans de rencontres, de combats et 
de projets,
ans d’action.

lignes télécom, élaboration d’un schéma de lutte contre 
l’incendie, extension de la mairie dans un logement annexe…

SAINT-JEAN-D’ANGLE : sécurisation des entrées de villes, 
restauration des halles, mise aux normes de la boulangerie, 
financement de l’entretien des réseaux hydrauliques 
secondaires du marais, financement de la restauration du 
canal de Broue, travaux de berge…

LA GRIPPERIE-SAINT-SYMPHORIEN : aménagement de 
plateaux et d’îlots d’entrée de ville, restauration de l’église, 
financement de Cigognes en fête, restauration du monument 
aux morts, entretien du marais…

SAINT-FROULT : remise aux normes de l’école primaire, aide 
à la rénovation de logements, entretien des fossés de l’ASCO 
des marais...

MARENNES : études du rond-point de la rue du docteur 
Roux, étude du réaménagement de la rue Foch, restauration 
de la sculpture du Marquis de Chasseloup, travaux d’entretien 
du cordon dunaire, travaux d’assainissement de l’église, 
saison culturelle salle de l’Estran, formation des cadets de la 
sécurité civile, ruche au collège Jean Hay…

HIERS-BROUAGE : rénovation de la rue Palissy, travaux 
route de Fousil, travaux d’arrachage de la Jussie, nouvelle 
exposition permanente de la Halle aux vivres, restauration 
du canal de Broue, études de restauration des remparts de 
Brouage…

CHAMPAGNE : rénovation de chaussées, création 
de la salle de lecture, création de sanitaires publics 
accessibles pour personne à mobilité réduite PMR, aide à 
l’installation de jeunes agriculteurs, aide à la rénovation 
de logement…

NIEULLE-SUR-SEUDRE : réfection de l’aqueduc, études rue 
Port-Paradis, aide à l’installation de jeunes aquaculteurs, 
travaux d’extension du groupe scolaire, aide à la rénovation 
de logement… 

6
Nous avons tenu nos engagements et 
nous aussi nous vous disons 

24 sessions plénières au conseil 
départemental

60 commissions permanentes 
du conseil départemental

+ de 70 cérémonies de vœux et 
d’accueil de nouveaux arrivants 

+ de 60 cérémonies patriotiques

Et toutes nos rencontres avec vous dans nos permanences, 
dans les mairies, à l’occasion des manifestations sportives 
et culturelles, dans les moments heureux ou plus difficiles.

Quelques exemples

merci !

Le mandat de Mickaël Vallet et Michèle Bazin en quelques chiffres :

Plus de 15 millions d’euros d’investissement 
votés par Michèle Bazin et Mickaël Vallet 
dans vos communes pendant ces 6 ans:
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